

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	08.11.2012

Schweizer Mülleimer für Köln

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen in der Bezirksvertretung Nippes stellte zur Sitzung der BV 5 am 13.09.2012 folgende Anfrage:

„Ist es ausschreibungstechnisch in einem Pilotprojekt möglich, dass schönere, zweckmäßigere und auch noch preiswertere Schweizer Papierkörbe in Nippes aus Mitteln der Stadtverschönerung zum Einsatz kommen könnten?“

Die Verwaltung antwortet wie folgt:

Mit der Aufstellung und Entleerung von Straßenpapierkörben sind die Abfallwirtschaftsbetriebe Köln GmbH & Co. KG (AWB) beauftragt. Diese haben zu der Anfrage Stellung genommen.

Das Schweizer Papierkorbmodell („Abfallhai“), welches von der die Anfrage stellenden Fraktion benannt wurde, ist der AWB bekannt. Mitarbeiter der AWB konnten sich in Zürich ein Bild von dem Papierkorb machen. Die AWB sind zu dem Ergebnis gekommen, dass das Modell von seiner Funktionalität und Optik her nicht das geeignete Papierkorbmodell für Köln darstellt. Des Weiteren ist die Anschaffung des Schweizer Modells nicht preisgünstiger als die des Colonia-Modells.

Der Colonia-Papierkorb wurde gemeinsam von AWB und Verwaltung entwickelt, abgestimmt und als Standardmodell in das Gestaltungshandbuch der Stadt Köln aufgenommen. Der Colonia-Papierkorb wird bereits seit Jahren, seit etwa zwei Jahren teilweise auch mit einem Fach für Hundekottüten versehen, aufgestellt und ersetzt sukzessive die zahlreichen verschiedenen alten Modelle.

Die Aufstellung des vorgeschlagenen Schweizer Modells wird von AWB und Verwaltung, aus den vorgenannten Gründen, nicht befürwortet.